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ACTIVITÉS DU CIO 

PRÉSIDENT  

Thomas Bach, figuraient trois jours de réunions 

de la commission  exécutive  (CE)  et la tenue   du 

11e Sommet olympique. 

 

Maison Olympique. Les discussions de la CE, 

menées par le président du CIO, ont porté sur les 

activités du Mouvement olympique, ainsi que des 

commissions et de l'administration du CIO ; la CE 

a également entendu les rapports des comités 

d'organisation des prochaines éditions des Jeux 

Olympiques. 

 

Lors de la conférence de presse de clôture, le 

conclusions des discussions de la CE s'agissant 

ncontre des États et 

gouvernements russes et bélarussiens, avant de 

rappeler en quoi consistent ces sanctions. Les 

membres de la CE ont réaffirmé à l'unanimité la 

position claire du CIO quant au maintien de ces 

sanctions. Ils ont également réaffirmé à 

animité la poursuite des efforts de solidarité 

du CIO envers les athlètes ukrainiens et la 

communauté olympique ukrainienne. Le 

président Thomas Bach a ensuite évoqué le débat 

de la CE qui a duré plusieurs heures et qui portait 

sur la participation des athlètes détenant un 

passeport russe ou bélarussien aux compétitions 

sportives internationales. De plus, les membres 

de la CE ont pris note des nombreuses marques 

d'encouragement et de soutien reçues par le CIO, 

notamment au cours des dernières semaines, 

pour l'aider à surmonter ce dilemme et accomplir 

sa mission unificatrice au service de la paix. Lire 

ici communiqué complet. 

 

Lors de la CE, le rapport final de la commission 

de coordination de Beijing 2022 du CIO a été 

publié, détaillant les réalisations et les 

enseignements tirés de l'organisation, plus tôt 

cette année, de Jeux Olympiques d'hiver sûrs et 

réussis. En plus de ces succès, Beijing 2022 a 

également été l'occasion de faire avancer 

l'objectif permanent du CIO d'optimiser la 

livraison et l'expérience des Jeux. Dans ce 

contexte, le rapport comprend sept 

recommandations qui portent sur l'approche du 

CIO en lien avec tous les aspects des Jeux. 

Cliquez ici pour une explication de ces 

recommandations ainsi que le texte complet du 

rapport. Lire aussi communiqué complet ici.  

 

Concernant Paris 2024, le modèle pour 

l'organisation des épreuves de qualification et du 

tournoi de boxe aux Jeux a été discuté par la CE. 

Conçu par le CIO en étroite collaboration avec 

des spécialistes de la boxe, le système de 

qualification de la boxe pour les Jeux Olympiques 

entend  entre autres mettre en place un 

processus équitable pour tous les CNO. Détails 

complets ici. 

 

Les dates des Jeux Olympiques de la Jeunesse 

(JOJ) Dakar 2026 ont été approuvées par la CE. 

Le premier événement olympique à se dérouler 

sur le continent africain débutera officiellement le 

31 octobre 2026 avec une cérémonie d'ouverture 

le premier jour de compétition et s'achèvera le 13 

novembre. Infos complètes ici. 

 

La CE a également pris connaissance d'un 

rapport détaillé de la commission de futur hôte 

pour les Jeux Olympiques d'hiver, placée sous la 

direction d'Octavian Morariu, membre du CIO. 

Cette présentation a donné lieu à une discussion 

plus large sur le changement climatique, la 

durabilité des sports d'hiver et les opportunités et 
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défis pour l'avenir. Les membres de la CE ont 

décidé, à la demande de la commission de futur 

hôte, de lui accorder plus de temps pour étudier 

plus avant le paysage des sports d'hiver en vue de 

l'élection de l'hôte de l'édition de 2030 et des 

suivantes. Communiqué complet ici.  

 

Concernant  

Boxe (IBA), les différentes préoccupations du CIO 

concernant la gouvernance de l'IBA, sa 

transparence financière, sa durabilité ainsi que 

l'intégrité de ses processus d'arbitrage et de 

jugement sont toujours d'actualité. Par 

conséquent, et pour faire suite au courrier 

adressé à la FI en septembre 2022, la CE du CIO 

a décidé d'envoyer une nouvelle lettre exprimant 

ses inquiétudes à l'IBA et l'informant que le 

changement radical de culture demandé par le 

CIO afin de pouvoir lever la suspension de la 

reconnaissance de l'IBA n'avait pas eu lieu. Cette 

lettre a été transmise aux CNO et aux fédérations 

nationales de boxe. Communiqué complet ici. 

 

La CE a été informée de la situation des CNO 

d'Afghanistan, d'Inde, de la République populaire 

démocratique de Corée et du Guatemala, et a pris 

un certain nombre de décisions, à découvrir ici. 

 

La CE a reçu la lettre de démission de Patrick 

Hickey, membre du CIO. Cette démission pour 

raisons de santé et sur les conseils des médecins 

de M. Hickey a été acceptée par la commission 

exécutive du CIO, conformément à la règle 16.3.1 

de la Charte olympique. Lire ici la déclaration 

complète du CIO. 

 

La CE a également décidé de proposer à la 

Session l'élection de l'ancien président de la 

Confédération suisse Ulrich "Ueli" Maurer au 

titre de membre de la commission d'éthique du 

CIO pour un mandat de quatre ans débutant le 1er 

janvier 2023. Communiqué complet ici. 

 

Lors de son dernier jour de réunion, la CE a 

longuement discuté de la situation du 

Mouvement olympique en lien avec les 

conséquences de la guerre en Ukraine suite à 

l'invasion russe. Ces discussions, ainsi que celles 

du Sommet olympique, préparent les 

consultations approfondies avec les parties 

prenantes, lesquelles sont prévues début 2023.  

 

les principaux  représentants 

du Mouvement olympique se sont réunis le 

vendredi 9 décembre  11e Sommet 

olympique, qui en présentiel. Présidé 

par le président du CIO, le Sommet olympique a 

abordé l

russe en Ukraine, le succès  des Jeux Olympiques 

d'hiver Beijing 2022, les prochains Jeux 

Olympiques Paris 2024, une mise à jour sur les 

Jeux Olympiques d'hiver 2030 et l'optimisation 

des Jeux. La semaine  -sport 

2023, la série d'épreuves et la saison de 

qualification olympique, et la lutte contre le 

dopage ont également figuré à l'ordre du jour. Le 

Sommet olympique rassemble les  représentants 

des principales parties prenantes du Mouvement 

olympique. Il fait partie du processus permanent 

de dialogue et de consultation mené en lien avec 

des sujets d'importance pour l'avenir du 

Mouvement olympique. Lire ici le texte complet 

de la déclaration du Sommet olympique. 

 

https://olympics.com/cio/news/la-commission-de-futur-hote-etudie-le-paysage-des-sports-d-hiver-en-vue-des-jo-de-2030-et-des-editions-suivantes
https://olympics.com/cio/news/le-cio-adresse-une-nouvelle-lettre-exprimant-ses-preoccupations-a-l-iba
https://olympics.com/cio/news/commission-executive-du-cio-point-sur-les-activites-des-cno
https://olympics.com/cio/news/declaration-du-cio-concernant-m-patrick-hickey
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Cette semaine, le président du CIO a accueilli à la 

Maison Olympique le président du CNO chinois, 

Gao Zhidan. Ensemble, ils ont évoqué plusieurs 

sujets olympiques parmi lesquels le succès et 

2022 et la préparation des athlètes chinois en vue 

des prochains Jeux Olympiques, ainsi que  la 

situation internationale.  

 

Le président a abordé 

des 

Fédérations Internationales des sports 

olympiques d'été (ASOIF) Francesco Ricci Bitti.  

 

Le président du CIO a tenu des réunions avec le 

vice-président du CIO, John Coates ; les 

membres de la CE du CIO, Nawal El Moutawakel 

du CIO, Andrew Parsons et  Watanabe Morinari. 

Un vaste éventail de sujets olympiques, 

comprenant les prochaines éditions des Jeux 

Olympiques et Paralympiques, ont été abordés 

lors de ces rencontres.  

 

Parmi les différentes réunions tenues à Lausanne, 

en marge du Sommet olympique, le président 

Bach a rencontré le président du CNO russe, 

Stanislav Pozdnyakov. Ils ont discuté de toutes les 

questions d'intérêt mutuel.  

 

De même, le président a rencontré la présidente 

du Comité Olympique et Paralympique des États-

Unis (USOPC), Susanne Lyons, et le président élu 

de l'USOPC, Gene Sykes, qui prendra ses 

fonctions le 1er janvier 2023. ls ont évoqué des 

sujets d'intérêt commun, notamment les 

prochaines éditions des Jeux Olympiques et les 

préparatifs pour les Jeux Olympiques Los 

Angeles 2028.  

 

Après la réunion de la CE, le président Thomas 

Bach a remis un diplôme et un insigne OLY à trois 

de ses collègues olympiens de la CE : la vice-

présidente Nicole Hoevertsz et les membres 

Denis Oswald et Nawal El Moutawakel, qui ont 

également signé le Mur des Olympiens. Nicole 

Hoevertsz a particip

natation synchronisée aux Jeux Olympiques Los 

Angeles 1984. Denis Oswald a remporté une 

médaille de bronze en aviron (quatre rameurs en 

pointe avec barreur) aux Jeux Olympiques 

Mexico 1968, avant de participer aux deux 

éditions suivantes Munich 1972 et Montréal 1976. 

Nawal El Moutawakel est devenue championne 

olympique du 400 m haies aux Jeux Olympiques 

Los Angeles 1984. 

 

AUTRES NOUVELLES OLYMPIQUES 

À l'occasion de la Journée internationale de lutte 

contre la corruption, célébrée partout dans le 

monde le 9 décembre, le CIO a réaffirmé sa 

détermination à protéger l'intégrité du sport à 

tous les niveaux. Découvrez ici quelques 

exemples concrets qui illustrent le large éventail 

d'activités menées par le CIO dans ce domaine 

important. 

 

https://olympics.com/cio/news/le-cio-uvre-pour-la-protection-de-l-integrite-du-sport-tout-au-long-de-l-annee
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Skateistan, une organisation à but non lucratif qui 

utilise le skateboard et l'éducation pour 

autonomiser les enfants, en particulier les jeunes 

filles, a reçu son trophée en tant que lauréat du 

Le fondateur de l'organisation, Oliver Percovich, 

et la directrice exécutive adjointe Hala Khalaf ont 

reçu le trophée le 2 décembre 2022 lors d'une 

réception tenue avant l'Assemblée générale du 

CNO allemand (DOSB) à Baden-Baden. Britta 

Heidemann, membre du CIO, a remis le trophée à 

Skateistan (voir photo), la cérémonie initialement 

prévue en 2020 ayant dû être annulée en raison 

de la pandémie de  COVID-19. Fondée en 2008 à 

Kaboul (Afghanistan), et basée à Berlin, 

Skateistan a développé plusieurs programmes 

utilisant le skateboard pour créer des 

environnements sûrs où les jeunes filles peuvent 

surmonter les obstacles et accéder au sport et à 

l'éducation. "Skateistan est un brillant exemple de 

la façon dont le sport peut contribuer au 

changements sociaux", a déclaré Britta 

Heidemann. "Cela a commencé en Afghanistan, 

où les femmes n'ont pas le droit de faire du sport. 

Skateistan aide les jeunes filles afghanes sur leur 

chemin vers une vie meilleure. Le skateboard leur 

donne confiance en elles. Cela les encourage à 

façonner leur vie et leur donne l'espoir d'un avenir 

meilleur Aujourd'hui, Skateistan gère des 

programmes dans dix pays à travers le monde. 

Des milliers d'enfants  filles et garçons  y 

participent. Dans son discours de remerciement, 

Oliver Percovich a souligné que les jeunes filles et 

les femmes du monde entier doivent surmonter 

des obstacles supplémentaires si elles veulent 

avoir accès à des espaces sûrs pour faire du sport. 

"Nous pensons que la confiance en soi, la 

persévérance et le sentiment d'appartenance qui 

se développent grâce au sport ouvrent la voie à 

nos participants et employés pour devenir des 

leaders et des modèles pour la prochaine 

génération", a également déclaré Percovich. Plus 

d'infos ici sur les trophées du CIO "Femme et 

 

 

Les participants du MEMOS IX (Master Exécutif 

en Management des Organisations Sportives) en 

français venant de plus de vingt pays différents 

ont présenté leur projet professionnel 

Olympique le  2 décembre dernier. Cette journée 

participation par Pere Miró, conseiller spécial du 

ici sur le 

programme MEMOS.  

 

FÉDÉRATIONS 

INTERNATIONALES 

FI ÉTÉ 

Le 5 décembre, World Athletics a annoncé les 

noms des quatre derniers lauréats de ses 

trophées pour 2022. Les champions du monde et 

détenteurs du record du monde, l'Américaine 

https://olympics.com/cio/egalite-des-genres/sensibilisation-et-soutien/trophee-du-cio-femmes-et-sport
https://eur03.safelinks.protection.outlook.com/?url=https://memos.degree/?lang%3Dfr&data=05%7c01%7clea.charriere%40olympic.org%7c4f02e7c6379f48ba14f008dacdf888a9%7c506d4541f9c240c2a1031aa4736de230%7c0%7c0%7c638048764568476719%7cUnknown%7cTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7c3000%7c%7c%7c&sdata=OZG6Wcd7DYvfLm76P4dHMlZ%2BYOEVU3wAVqp163U3%2BKU%3D&reserved=0
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Sydney McLaughlin-Levrone (400m haies) et le 

Suédois Mondo  Duplantis (saut à la 

perche), ont été sacrés Athlètes de l'année. Les 

ont récompensé la lanceuse de javelot serbe 

Adriana Vilagos et au sprinter  américain Erriyon 

Knighton. McLaughlin-Levrone et Duplantis 

avaient remporté ces mêmes trophées des 

révélations il y a quatre ans.  Détails complets y 

compris tous les autres lauréats ici.  

 

Le 4 décembre, lors 

d'une cérémonie 

virtuelle, World 

Rowing a dévoilé les 

lauréats de ses 

trophées 2022. Le deux de couple féminin 

roumain composé de Simona Radis et Ancuta 

Bodnar a été couronné équipage féminin de 

l'année. Leurs homologues français Matthieu 

Androdias et Hugo Boucheron ont reçu le titre 

. Le succès de 

l'Ukraine dans les classes de para-aviron a permis 

à Vyacheslav Zagreba de remporter le titre 

d'entraîneur de l'année 2022. La Grande-

Bretagne a reçu le prix 

Le Néo-zélandais Mahé 

Drysdale, double champion olympique en skiff, a 

été récompensé par la médaille Thomas Keller. 

Enfin Denis Masseglia, ancien président de la 

Fédération française d'aviron et ancien membre 

du Conseil de World Rowing,  a été distingué pour 

services rendus à l'aviron international. La 

cérémonie a été diffusée en direct sur la chaîne 

YouTube de World Rowing. Tous les détails ici.  

 

L'Union Cycliste 

Internationale (UCI) 

parties prenantes du cyclisme ont décidé de 

renforcer encore davantage la capacité de 

l'Agence Internationale de Contrôles (ITA) à 

protéger les cyclistes et l'intégrité de leur sport à 

partir de 2023. En effet, le financement du 

programme antidopage du cyclisme sur route 

géré par l'ITA augmentera de 35 % au cours des 

deux prochaines années. L'accent sera mis sur le 

renforcement des capacités dans les domaines 

du renseignement et des enquêtes, des 

contrôles, de la science, de l'analyse des 

données, du stockage à long terme des 

échantillons et de la réanalyse de ces derniers. 

Infos complètes ici. 

 

Athènes, la capitale grecque, 

accueillera les 3es Championnats du 

monde juniors de natation artistique 

de la FINA du 30 août au 3 

septembre 2023. Plus de 200 

nageurs âgés de 13 à 15 ans et originaires de plus 

de 30 pays y sont attendus. Cette compétition de 

cinq jours devrait avoir lieu au centre aquatique 

"Spyros Louis" du complexe sportif olympique 

d'Athènes, une installation construite pour les 

Jeux Olympiques Athènes 2024 qui abrite 

désormais la Fédération hellénique de natation. 

Tous les détails ici sur le site de la Fédération 

Internationale de Natation (FINA). 

 

Du 4 au 6 décembre à Amman (Jordanie), le tout 

premier sommet de la Fédération internationale 

de tennis de table (ITTF) a réuni toutes les parties 

prenantes de la communauté du tennis de table 

pour échanger et discuter de l'avenir du sport. Au 

programme six panels et des conférenciers qui 

ont offert une vaste gamme de sujets tels que la 

meilleure façon de soutenir les athlètes et 

comment être un gestionnaire pour un avenir 

durable. Lors de l'assemblée générale annuelle de 

l'ITTF qui a conclu le Sommet, la ville de Doha 

https://www.worldathletics.org/awards/news/athletes-year-2022-awards-mclaughlin-levrone-duplantis
https://worldrowing.com/2022/12/04/the-best-in-rowing-honoured-at-the-2022-world-rowing-awards/
https://fr.uci.org/pressrelease/davantage-de-ressources-pour-plus-dimpact-les-parties-prenantes-du-cyclisme/40UlgUDmQ9MKexCibedn6r
https://www.fina.org/news/2957125/athens-greece-selected-as-host-of-the-fina-world-youth-artistic-swimming-championships-2023
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(Qatar) a été élue ville hôte des championnats du 

monde de tennis de table de 2025. Plus de détails 

ici. En outre, le président du CNO jordanien et 

membre de la CE du CIO, le prince Feisal Al-

Hussein, s'est adressé à l'assemblée générale via 

un message vidéo dans lequel il a salué l'attrait 

mondial du tennis de table et a réitéré 

l'importance de la pratique du sport en toute 

sécurité. Plus de détails ici sur le site du CNO. 

réunies à Amman. Accueilli par le prince Feisal Al-

Hussein, le comité exécutif a ainsi discuté du plan 

"Home of Table Tennis" et de la meilleure façon 

de relancer ce plan, interrompu en raison de la 

COVID-19. Le conseil d'administration a quant à 

monde juniors de 2023 et 2024. La commission 

des athlètes a élu pour la première fois deux 

présidents - une femme et un homme -. Sharath 

Kamal Achanta et Liu Shiwen ont donc été 

désignés conjointement dans le cadre de la 

campagne de l'ITTF pour la parité entre les genres 

sa première responsable du développement 

durable, en la personne de Karine Teow. Le 5 

la Journée mondiale du tennis de table 2023 sera 

célébrée sous le thème "Pensez durablement, 

 

 

World Triathlon et la Fédération saoudienne de 

triathlon ont organisé le tout premier camp de 

certification et de développement pour 

entraîneurs de para triathlon dans cette région du 

monde. Ce camp a été organisé à Al Khobar 

(Arabie saoudite) et a réuni des participants de six 

pays. Ainsi, pendant trois jours, des athlètes et 

des entraîneurs venus du Liban, du Koweït, de 

Jordanie, du Kirghizistan, des Émirats arabes unis 

et d'Arabie saoudite ont partagé les meilleures 

pratiques et les techniques d'entraînement et 

discuté de la manière de promouvoir un tel 

engagement dans leurs régions respectives, 

l'objectif étant d'augmenter le nombre de pays 

pratiquant le para triathlon. Plus de détails ici. 

 

COMITÉS NATIONAUX 

OLYMPIQUES 

Le 8 décembre, le CNO géorgien a présenté une 

-

président, Elguja Berishvili (à g. sur photo). À 

l'occasion du 70e anniversaire de la participation 

des athlètes géorgiens aux Jeux Olympiques, le 

CNO a réalisé un projet de deux volumes autour 

des champions olympiques. Le projet a été 

soutenu par la Solidarité Olympique. Les autorités 

du CNO parmi lesquelles le président du CNO, 

Leri Khabelov (à d. sur photo), les champions 

olympiques et d'autres invités ont assisté à la 

cérémonie. Plus d'infos sur www.geonoc.org.ge.  

De plus, le CNO a réuni à son siège tous les 

participants ayant réussi les cours avancés en 

gestion du sport organisés en 2022 avec le 

soutien du CIO. Cette année, 17 participants sur 

un total de 21 ont suivi les exigences du cours et 

obtenu des diplômes en gestion des 

organisations sportives olympiques.  

https://www.ittf.com/2022/12/06/successful-ittf-summit-set-return-thank-table-tennis-family/
https://www.joc.jo/en/news/4292/hrh-prince-feisal-praises-growth-of-table-tennis-at-inaugural-ittf-summit-in-amman/
https://www.ittf.com/2022/12/03/executive-committee-makes-key-decisions-ahead-ittf-summit/
https://www.ittf.com/2022/12/04/ittf-summit-starts-new-era-federation/
https://www.ittf.com/2022/12/02/new-ittf-athletes-commission-meets-first-time-elects-chairs/
https://www.ittf.com/2022/12/02/new-ittf-athletes-commission-meets-first-time-elects-chairs/
https://www.ittf.com/2022/12/05/ittf-group-names-first-sustainability-manager/
https://www.ittf.com/2022/12/05/ittf-group-names-first-sustainability-manager/
https://www.ittf.com/2022/12/05/think-sustainably-act-now-theme-world-table-tennis-day-2023/
https://www.triathlon.org/news/article/saudi_arabia_hosts_the_first_ever_para_triathlon_coaches_certification_cour
http://www.geonoc.org.ge/
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Le CNO du Kosovo, à travers sa commission 

Femme et Sport et en coopération avec ONU 

Femmes et 

(United Nations Kosovo Team  UNKT), a 

récemment organisé un forum sur le thème 

"Rendre autonomes les jeunes filles et les femmes 

afin de prévenir les abus dans le sport". Le 

président du CNO, Ismet Krasniqi et la 

coordinatrice d'ONU Femmes, Arnhild Spence 

ont ouvert le forum qui s'est déroulé sous la forme 

d'un panel. Parmi les panélistes figuraient Daulina 

Osmani, vice-ministre de la Culture, de la 

Jeunesse et des Sports, Edi Gusia, directrice 

générale de l'Agence pour l'égalité des genres, et 

Ulpiana Emra, ancienne basketteuse et 

aujourd'hui journaliste et commentatrice sportive. 

Tant les panélistes que les participants, qui 

venaient principalement de fédérations et de 

clubs, ont discuté et proposé différentes 

recommandations sur la manière de prévenir les 

cas d'abus dans le sport au Kosovo et sur les 

meilleurs moyens de signaler un tel cas. Infos 

détaillées ici.  

 

Les Trophées récompensant les professeurs 

d'éducation physique lituaniens les plus actifs ont 

récemment été remis lors d'une cérémonie 

organisée au Bureau de la présidence lituanienne. 

Initiés par le CNO lituanien, ces trophées 

honorent les enseignants pour leur contribution 

remarquable à la promotion de l'activité physique 

en Lituanie, l'organisation et la conduite de cours, 

innovantes, le travail avec les institutions 

éducatives et l'organisation d'événements aux 

niveaux de la ville, du pays et au-delà. Les lauréats 

ont été félicités par la Première Dame de Lituanie, 

-ministre de 

l'Éducation, des Sciences et des Sports, Linas 

Obcarskas et la présidente du CNO et membre du 

ici. 

 

ORGANISATIONS RECONNUES 

Le 8 décembre, le nouveau Conseil exécutif de 

l'Association des Comités Nationaux 

Olympiques (ACNO) s'est réuni pour la première 

fois dans un format hybride au siège de l'ACNO à 

Lausanne. Le président de l'ACNO, Robin 

Mitchell, a ouvert la réunion au cours de laquelle 

les commissions de l'ACNO pour 2023 ont été 

discutées avec leur  composition actuellement en 

cours de révision. Il a été convenu que les 

associations continentales seraient impliquées 

dans la recommandation de personnes qui 

siégeront dans les différentes commissions. Tous 

les détails ici. 

 

L'Agence Mondiale 

Antidopage (AMA) a 

annoncé 

l'inscription en ligne pour 

son Symposium annuel 2023 qui se tiendra les 14 

et 15 mars 2023 au SwissTech Convention 

Center à Lausanne. Cette 17e édition sera placée 

https://noc-kosovo.org/en/news/the-kosovo-olympic-committee-hosts-forum-on-abuse-prevention-in-sports
https://www.ltok.lt/en/awards-to-the-most-active-lithuanian-physical-education-teachers-at-the-presidents-office/
https://www.anocolympic.org/anoc-new/new-anoc-executive-council-meets-for-first-time-in-lausanne/
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sous le thème Unis vers un monde sans dopage . 

Détails complets ici. 

 

Le Panathlon International, la 

Fondation culturelle Panathlon 

International - Domenico Chiesa et 

la Fondation pour le sport de la 

Municipalité de Reggio Emilia, avec 

la collaboration de la Fondation Palazzo Magnani, 

ont annoncé pour 2023, un nouveau concours 

photo sur le thème "Identité et sport". Pour toute 

 ouverte 

 et sur le règlement du 

concours, cliquez ici. 
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https://www.wada-ama.org/fr/nouvelles/lama-ouvre-les-inscriptions-en-ligne-pour-son-symposium-annuel-2023-qui-se-tiendra-les-14
https://www.panathlon-international.org/news/index.php/fr/component/k2/item/5403-concours-international-de-photographie-2023-theme-identite-et-sport

